

Association Bretz'selle



Rapport moral 2024

Présenté à l'assemblée générale du 25 avril 2025

Bilan moral de l'année 2024

L'atelier se porte bien en cette année 2024. La fréquentation se maintient par rapport à l'année dernière avec une petite augmentation des ré-adhésions.

L'équipe bénévole est solide. Les permanences du jeudi et du lundi se déroulent en quasi autonomie, cette force vive est un soutien inestimable à l'équipe salariée qui se retrouve un peu diminuée par rapport aux années précédentes.

Effectivement nous avons fait le choix de ne pas remplacer l'un des membres de l'équipe afin de réduire les frais. Cette équipe a aussi fluctué tout au long de l'année car il y avait Hannah en service civique jusqu'au mois de juin ainsi que Romane qui nous a rejoint au mois de décembre en tant qu'apprentie en mécanique cycle.

Parmi les bénévoles, il s'est formé un groupe motivé à rejoindre le comité directeur (CdS) afin de venir remplacer les membres qui arrivent en fin de mandat, c'est-à-dire deux tiers du CdS. Ce renouvellement était une inquiétude cette année, c'est pourquoi nous avons organisé en décembre une soirée festive afin d'inciter des bénévoles à rejoindre le CdS et aussi démystifier les rôles de chacun·e.

Cette année a aussi été dictée par une volonté de se concentrer sur l'atelier rue des Bouchers et cela fonctionne bien, que ce soit en fréquentation, en revalorisation et surtout en termes de cohésion des différents acteurs.

La communication interne s'est aussi largement améliorée grâce à une médiation entre le comité directeur et les salariés. Les bases sont plutôt saines, bien que des progrès soient toujours possibles.

Nous allons tout faire pour que l'année 2025 soit encore meilleure que la précédente, et cela grâce à l'investissement de chacun·e autour de ce merveilleux outil de déplacement qu'est le vélo !

Meven EAVES, président